Ehrengarde hängt Lichter auf

WESTBEVERN (ni). Die Ehrengarde ist ein fester Bestandteil des Schützenvereins Westbevern-Vadrup. Die Gruppe der Jungschützen, die ab dem 16. Lebensjahr aufgenommen werden können, zählt inzwischen insgesamt stolze 70 Mitglieder.

Anlässlich der traditionellen Neuaufnahmefeier zu Beginn der Saison sowie weiterer Eintritte im Laufe des Jahres ist die Zahl erneut gestiegen – sehr zur Freude von Zugführer Jannik Döbbeler.

Gefragt sind die Aktiven der Ehrengarde erneut am Samstag kommender Woche (29. November). Ab 12 Uhr treffen sie sich auf dem Brinker Platz, um 23 mit LED-Birnen beleuchtete Weihnachtssterne aufzuhängen.

Diese werden pünktlich zum ersten Adventssonntag die Laternen im Bahnhofsbereich, an der St.-Anna-Kapelle sowie entlang der Grevener Straße bis Peters schmücken und sollen wieder für einen Hingucker sorgen.